

Kur- und Feriendestination Walzenhausen: top modern

Um dem Informationsbedürfnis von Einwohnern und Besuchern Walzenhausens Rechnung zu tragen, rüstet die Gemeinde mit drei neuen LED-Textanzeigen an den Ortseinfahrten sowie einer interaktiven Stelen direkt am Bahnhof mächtig auf.

Walzenhausen, im Dreiländereck hoch über dem Bodensee und Rheintal gelegen, hat viel zu bieten. Neben verschiedenen Wellness- und Kurmöglichkeiten ist Walzenhausen als Ausgangspunkt für Wanderungen bestens geeignet. Weit über die Grenzen hinaus bekannt ist der Witzwanderweg, den pro Jahr rund 40'000 Personen unter die Füsse nehmen. Die gut ausgebauten Wanderwege führen den Naturliebhaber auf dem «Balkon über dem Bodensee», wie die Gemeinde auch genannt wird, durch reizvolle Landschaften, begeitet von der einmaligen Aussicht in alle Himmelsrichtungen.



[Kinderleichte Bedienung, beste Information]

Hier, in dieser durch den Tourismus geprägten Gemeinde am Eingang des Appenzellerlands, hat moderne Informationstechnologie im Aussenbereich Einzug gehalten. Um die Einwohner umliegender Weiler sowie die Bevölkerung Walzenhausens zeitnah und effizient zu informieren, wurden drei Textanzeigen des Typs Signa Dynamica (5 zeilig, 21 Buchstaben pro Zeile) an den Ortseinfahrten platziert. Die grösstenteils motorisierten Einwohner werden so auf aktuelle Themen, Anlässe und Daten aufmerksam gemacht. Die dynamischen Texteinblendungen wie «Heute Abstimmung», «Gemeindeversammlung am 30.11.2012» oder «Weihnachtsmarkt!» können von der Gemeindeverwaltung autonom erfasst, datiert und zur Anzeige freigegeben werden.

Walzenhausen ist nicht nur mit dem Auto sondern auch per Bahn, resp. Zahnradbahn, gut erschlossen: Auf der über 110 Jahre alten Strecke ist die Gemeinde mit dem Städtchen Rheineck verbunden. Am Bahnhof Walzenhausen angekommen treffen Reisende auf die neue, interaktive Stele. Auf dem grossen, 46" Touchscreen werden nützliche Informationen angeboten: Ein Restaurantführer leitet den Benutzer zum Imbiss, Fahrplandaten des Öffentlichen Verkehrs werden angezeigt, die Agenda informiert über die nächsten Anlässe, auch Wetterprognosen oder eine Übersicht von Sport- und Freizeitaktivitäten sind abrufbar.

Als Besonderheit wurde eine Fotofunktion eingerichtet: Der Benutzer lässt sich von der eingebauten Kamera ablichten, fügt einen Text hinzu und versendet die Email mit der standardisierten Botschaft «Einen Gruss aus dem schönen Walzenhausen» an beliebige Personen – alles direkt ab der Stele – eine moderne digitale Postkarte aus Walzenhausen an Freunde, Bekannte und Verwandte. Das System soll sukzessive ausgebaut werden: eine Übersicht der Wanderwege rund um Walzenhausen ist bereits in Planung.



Die LED-Ortseinfahrtstafeln sowie die interaktive Stele Signa imotion® Full-Outdoor stammen von der SIGNAL AG. Das CMS zur Steuerung der Inhalte auf der Stele sowie das Screendesign wurde von der Multimedia-Agentur ipeak Infosystems GmbH entwickelt und in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Walzenhausen und der SIGNAL AG eingerichtet.

www.walzenhausen.ch www.ipeak.ch



[Zufriedene Kunden: Gemeindeschreiberin Nathalie Cipolletta und Gemeinderat Marcel Stillhard (v.l.n.r.)]

